

Tema: Motosdeportivas

BÓLIDOS EN EL MALECÓN HABANERO.

Texto y fotos: Onelio García Pérez



Este domingo 3 de abril de 2011, el conocido “Circuito de la Fama” del Malecón habanero amaneció saturado de los amantes del motor en Cuba. ¡Entusiastas que aclamaban una vez más, por la floración de las conocidas competencias de las primaveras habaneras!

Faltaban 15 minutos para las 10 de la mañana, y las notas de nuestro **Himno Nacional** daban inicio a la ceremonia y arrancaba una procesión de motocicletas, autos históricos... Evento convocado por la **Dirección de Motociclismo y Kartismo de Cuba**, en el que tomaron participación los diferentes clubes habaneros: Club Whizzer, integrantes de LAMA Habana, Autos Rusos, Fiat 125 seguidos de un desfile de autos Clásicos y Antiguos, el distrito donde tantos pilotos famosos han debutado en carreras desde la antigüedad.



La ceremonia inaugural contó de **2 vueltas** al famoso circuito por pilotos, mecánicos de motos y autos que maniobraban en diferentes sentidos del mismo portando credenciales en saludo a las memorables fechas.





En el evento participaron pilotos del **Club Fiat** los cuales ejecutaron una carrera de velocidad demostrativa, además de una novedosa prueba de “quemado de goma” entre los clubes: Fiat Polacos y el Club Autos Rusos.



Las carreras de **motos deportivas y karting** contaron de mucha entrega por parte de los pilotos, equipos de mecánicos que garantizaron el buen desarrollo del evento y el funcionamiento excepcional de todas las máquinas. En estas competencias participaron pilotos de 50cc (Infantiles), edades 5-10 años, 65cc Juveniles, edades 10-13 años, 150cc Juveniles de 12-18 años, 250cc Supersport entre otros.



Evento fue todo un éxito y estuvo dirigido por la **Comisión de Motociclismo Ciudad de La Habana** y la **Federación de Automovilismo y Kantismo de Cuba (FAKC)** y contó además de una exposición especial de antiguas bicicletas americanas **Niagara**.



Este mes de abril, el público presente pudo disfrutar de una jornada dominical motorizada, llena de adrenalina en el Malecón habanero. ¡Afianzando una vez más la entrega, valentía y la dedicación de los amantes del Motor en La Habana, Cuba!